

## Bonne et heureuse année!



ORSQUE Notre Père Saint François vint au monde, raconte la légende franciscaine, un de ces simples d'esprit que le Moyen-Age eut toujours en compatissante vénération, et qui quêtait à la porte de l'église paroissiale de Saint-Georges à Assise, quitta sa place et parcourut la cité en criant : Paix et joie, Paix et joie ! Présage, dit-on plus tard, de la paix et de la joie que la prédication de Saint François devait répandre sur le pauvre monde, désolé par le péché et l'oubli de la loi du Christ

Notre-Seigneur.

Paix et joie, n'est-ce point ce qui toujours manque le plus sur la terre? Du pain, il en faut si peu! Le pain que tu manges en paix dans ta maison, demande l'Esprit Saint au Livre de la Sagesse, n'est-il pas meilleur que le festin qui fomente les querelles?

Paix et joie, chantèrent les Anges sur le berceau de l'Enfant-Dieu! Paix et joie, souhaitait le grand Apôtre Paul aux chré-